Los clubes del Caudal amenazan con no competir si no hay público

Nueve entidades de la comarca lideran un frente al que quieren sumar al Nalón, el Occidente y Gijón para exigir medidas a la Federación

Mieres del Camino, Andrés VELASCO

"Si no hay público, no vamos a salir a competir". Así de tajante se mostraba ayer Domingo Rodríguez, coordinador del Caborana Club de Fútbol y portavoz de todos los clubes de la comarca del Caudal, que el miércoles mantenían una reunión para abordar un frente común ante los problemas económicos que atraviesan por la crisis sanitaria del coronavirus. Denuncian las pocas o ninguna facilidad que les da la Federación Asturiana de Fútbol, y reclaman medidas que les permitan aliviar unos gastos que, de pararse la temporada, "supondrían en muchos casos la desa-parición de las entidades". El Caudal pretende liderar un frente común a nivel regional, y el domingo, se reunirán en Cudillero con representantes de entidades del Nalón, el Occidente y Gijón, con el fin de unificar unas demandas que trasladar a la territorial.

La reunión entre los clubes de la comarca del Caudal tuvo lugar en Pola de Lena. Además del anfitrión, el Lenense, también estuvieron presentes miembros del ya citado Caborana, el Turón, el Ujo, el Riosa, el Madalena Morcín, el Santiago de Aller, el Santa Marina y el Caudal Deportivo de Mieres. Todos pusieron en común sus problemáticas. Especialmente, demandan tres aspectos que son, para ellos, casi innegociables.

Por una parte, las fichas federativas y el pago a la mutualidad. "En-



Un choque entre el Caudal y el Lenense la pasada campaña. | Fernando Rodríguez

tendemos que nos están cobrando por un servicio que no prestan, ya pasó la pasada temporada desde la suspensión de la competición", remarca el portavoz de las entidades, que reclama a la Federación y a la mutualidad, que permita el pago fraccionado de las fichas y que, además, en el caso de que se suspenda la competición por problemas sanitarios, no cobre la tarifa correspondiente a ese periodo o devuelva el dinero.

Otro de los puntos de fricción llega en las tarifas arbitrales. Los clubes, explica Domingo Rodríguez, esperaban una rebaja en las cuotas que cobran los colegiados en Asturias, una petición que parecía, a su juicio haber calado en la Federación Asturiana. Sin embargo, finalmente, las tasas de los árbitros se han congelado, y mantienen el precio del año pasado, sin rebaja alguna. "Ante los problemas económicos que tenemos, era una forma de ayudar a los clubes de fútbol, ya que no tenemos ningún otro tipo de ayuda", indicó el portavoz de las entidades.

La tercera pata fundamental del problema sí que es innegociable: la presencia de público en las gradas. "Es el único ingreso que tenemos, y si cumplimos todas las medidas de seguridad y de distancia social e higiene, no hay excusa para que no puedan venir a ver los partidos", indica Rodríguez. "Si no hay gente en los campos, no hay forma de ingresar dinero, y estamos abocados a la desaparición", advierte, para agregar que "preferimos no salir a competir que hacerlo sin público".

Los clubes del Caudal están de uñas, y saben que sus demandas son compartidas en otras zonas de Asturias. Por ello, entienden que la mejor forma de presión es en equipo. Para eso habrá un encuentro el domingo con las entidades del Nalón, el Occidente y Gijón, que también han mostrado malestar. De esa reunión saldrán conclusiones vitales para el futuro del fútbol asturiano esta temporada.

Cundi y Redondo visitan al joven lavianés que enamoró en "Idol Kids"

El lavianés Rubén Álvarez, que el lunes enamoraba al Principado cantando el "Asturias Patria Querida" en el programa 'Idol Kids' recibió ayer una visita muy especial. Los veteranos sportinguistas Cun-di y Redondo entregaron al pequeño una camiseta del Sporting, el club de su vida, con su nombre y el dorsal "3" su número favorito. Además, también telefonearon a Rober Canella, exsportinguista y lavianés, y pudo charlar con él un rato. En la foto, los dos futobolistas, con el pequeño Rubén Álvarez.



BALONMANO

El Base Oviedo para su actividad por el positivo de un jugador rival

El Unión Financiera Balonmano Base Oviedo se ve obligado a detener su actividad de manera provisional tras conocer un caso positivo por covid-19 en el Amenábar Zarautz, equipo que fue rival el pasado sábado en un encuentro amistoso disputado en tierras vascas. Desde el momento en el que el equipo tuvo conocimiento de dicho positivo, los jugadores y técnicos del club guardan cuarentena. Los jugadores pasarán pruebas PCR durante los próximos días para descartar posibles positivos. El equipo carbayón ha notificado esta situa-ción a la Consejería de Salud del Principado de Asturias.